



**Marwan Muhammad** @\_MarwanMuhammad Mon Dec 19 14:48:10 +0000 2022

Petit thread sur la tenue que porte Messi en soulevant la coupe, qui révèle au passage (une fois de plus - on ne change pas une équipe qui perd) l'ignorance et le racisme crasse de certains médias et commentateurs politiques en France...

■■ <https://t.co/7qMjEXD6RS>



Disclaimer : je laisse pour une autre fois le thread sur les joueurs héroïques dans l'équipe de France, qui par amour du peuple & des leurs, trouvent les ressources morales de jouer malgré tant de racistes en bleu, qui les conspuent dans le silence de la FFF & de l'Etat français.

Donc la tenue en question, cette sorte de manteau noir (que souvent on ne porte que par une manche) s'appelle un bisht / ■■■■■■. C'est une tenue arabe très ancienne, synonyme d'honneur, de protection, de fierté et de célébration pour celui à qui on l'offre.

C'est cette tenue qui a inspiré les manteaux, les robes ou les capes que l'on met les jours de fête pour célébrer un évènement important, comme un mariage, une naissance ou l'obtention d'un diplôme (coucou les jeunes diplômés le jour de la promo ! ■■■).

Quand le boss de la FIFA et l'émir du Qatar offrent cette tenue à Messi, ça n'a pas grand chose de spécifique à cet émirat, c'est le plus haut & le plus grand honneur qu'on puisse offrir, symbole d'invitation culturelle parmi les Arabes, un bravo suprême à un champion hors norme.

Ce geste du manteau a une histoire magnifique, parmi laquelle des anecdotes liées à l'histoire de l'Islam et des Arabes. Par exemple, une sourate nomme explicitement le Prophète (asws) par le fait qu'il porte un manteau sur ses épaules (al Muzzamil) pour prier la nuit.

Dans une histoire célèbre, le Prophète Muhammad (asws) utilise le sens social du bisht de manière touchante. Le contexte : après des années d'exil politique, Muhammad (asws) revient à Makka, dont il a désormais le contrôle total. C'est une révolution sociale et politique majeure.

Pourtant, Muhammad (asws) veille scrupuleusement à en faire une période d'apaisement et de réconciliation. Un poète, Kaab, vient déclamer un poème qui deviendra l'un des plus célèbres. Le texte est ambigu, entre éloges et inquiétudes, mais Muhammad (asws) comprend bien le message.

Il (asws) se lève, enlève son manteau et couvre les épaules de Kaab avec, pour lui dire qu'il est le bienvenu, qu'il est en sécurité et qu'il n'a rien à craindre. Cette célébration était plus qu'un symbole.

Le poème, Al Burdah, est devenu l'un des plus connus et les plus appris.

Donc si un jour une famille Arabe vous offre de porter un bisht, sachez que c'est un moment important et que c'est une manière de vous honorer en vous invitant, par ce geste et durant ce moment, à être l'un des leurs, dans une maison devenue la vôtre, en célébrant votre présence.

Conclusion: quand on ne sait RIEN sur RIEN, on gagne toujours à critiquer, à transformer l'honneur en honte & à exposer sa propre inanité. L'histoire des racistes est celle d'une ignorance érigée en privilège.

Mais la terre (comme un ballon d'or du peuple) continuera de tourner.